

## Plaisance-du-Touch. Conseil municipal : des réponses sur la vie de la cité



rond-point Agricola Perdiguier, les caravanes.DDM

### Politique, Plaisance-du-Touch

Publié le 04/10/2025 à 05:12

### Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

Comme le veut le déroulement des réunions du conseil municipal les membres de la liste d'opposition "Plaisance Citoyenne" posent les questions et des élus majoritaires leur apportent les réponses. Ils ont amené la discussion, entre autres, sur la désertification médicale, les îlots de fraîcheur, l'entretien des bâtiments, l'aire de grand passage des gens du voyage. Au niveau du rond-point Agricola Perdiguier, un terrain est occupé par les "citoyens français itinérants" (nouvelle appellation pour qualifier les gens du voyage) la question de Floriane Montant "deviendra-t-il officiel ?" l'édile répond "non, imposé par les services de la préfecture ce terrain, bien qu'aménagé, ne leur est pas destiné. Il l'est pour le gymnase du futur collège". Dans la cour de l'école Rivière une "cour Oasis" est en cours d'installation mais des arbres ont été coupés Jean-François Behm demande "Pouvez-vous nous le confirmer ?" Marjorie Pochez confirme "les arbres malades ont été abattus, ils seront remplacés, environ une dizaine, pendant les vacances de la Toussaint. Nous pourrions faire une visite ensemble si vous le souhaitez de la cour oasis". Au sujet d'un permis de construire accordé pour une maison sur l'emplacement d'un bois de chênes anciens de 800 m jouxtant une parcelle communale classée, couverte d'une forêt protégée "Les riverains nous ont alertés et sont très inquiets... et remarqué qu'il n'y avait pas de bornage entre la parcelle privée et la parcelle communale" expose Florence Queval, "le permis de construire a été délivré avant l'avis de protection, le bornage doit être fait, nous serons vigilant" explique Pierrick Morin. "Où en est le projet de la maison médicale ?" "les actions sont connues, un collectif est formé par différents professionnels de santé, un projet est en cours de rédaction pour être présenté à l'ARS, la commune dispose d'un terrain près de l'école Marcel Pagnol. Un médecin est installé dans le local médical avenue des Pyrénées" indique le maire Philippe Guyot. Pour prévenir les effondrements liés à l'habitat dégradé les services de la mairie n'ont pas effectué "d'action financée mais repèrent les immeubles fragiles, hiérarchisent les secteurs prioritaires, accompagnent les propriétaires".